



Deux Biannois sacrés champions de débat

Concours Les meilleurs débatteurs de Suisse sont connus! Les 22 et 23 mars, la finale nationale de «La jeunesse débat» a eu lieu à Berne.



Parmi les gagnants, Ilham Schreiber et Victoria Rauber, du Gymnase français de Biel/Bienne, ont su convaincre le jury. ldd

Au total, 60 élèves de Suisse ont débattu devant un jury composé de représentants de la politique, de l'économie et

des médias. Les finalistes ont fourni des arguments forts et fondés, en allemand comme en français. Les débats ont

porté sur la gratuité des transports publics pour les moins de 16 ans et sur la construction de centrales énergétiques dans des réserves naturelles.

«Le niveau est exceptionnel. On a des profils qui sont très différents. C'est super de voir des Fribourgeois, des Vaudois, des Jurassiens qui s'opposent dans ces joutes oratoires», confie Yann Ducrest, juré et ancien vainqueur du concours «La jeunesse débat».

«A travers la compétition, on a pu s'améliorer dans notre capacité d'expression. A chaque fois que le jury nous faisait des commentaires, on essayait d'aller encore plus loin que ce qu'ils nous disaient. On a pris tous leurs conseils!» commentent les gagnants du Gymnase français de Biel/Bienne Ilham et Victoria. *ajr*